

PRESSEMITTEILUNG

Vorstandsstab
Schillerplatz 6
71638 LudwigsburgGustav-Herbert Binder
Telefon 07141 148-2006
Telefax 07141 148-3000
gustav-herbert.binder@ksklb.de

Seiten: 3

14. Juli 2020

Filiale der Kreissparkasse Ludwigsburg im BeCarré in Benningen neu eröffnet

Benningen. Nach 3-jähriger Umbauzeit wurde die Filiale der Kreissparkasse Ludwigsburg in Benningen mit einer symbolischen Schlüsselübergabe offiziell neu eröffnet. Den Kunden stehen dort bereits seit dem 22. Juni moderne und attraktive Räume für ihre Bankgeschäfte zur Verfügung. Am 14. Juli wurde die Filiale vom Vorstandsvorsitzenden Dr. Heinz-Werner Schulte, zusammen mit dem Vorsitzenden des Verwaltungsrats der Kreissparkasse, Landrat Dietmar Allgaier, dem Regionaldirektor Thomas Nytz, der Filialdirektorin Natalie Gorgiel und dem Filialleiter Jürgen Scheller auch offiziell ihrer Bestimmung übergeben. Neben Bürgermeister Klaus Warthon nahmen auch Investor und Vermieter Rüdiger Beck sowie Architekt Ulrich Weller an der Neueröffnung teil.

Dr. Heinz-Werner Schulte hob in seiner Ansprache hervor, dass es für den Marktführer im Landkreis „unverändert wichtig und richtig“ sei, seinen Kunden nahe zu sein. Darum investiere die Kreissparkasse seit Jahren konsequent in ihre rund 100 Filialen im Landkreis. Alleine in die Räumlichkeiten der Filiale in Benningen seien von der Kreissparkasse, so Schulte, rund 450.000 Euro geflossen. Schulte weiter: „Persönlicher Kontakt und gute Beratung in einer angenehmen und ansprechenden Atmosphäre - das zeichnet uns aus und unterscheidet uns von anderen Banken“.

„Zu den Stärken der Kreissparkasse Ludwigsburg zählt ihre Nähe zum Kunden - auch räumlich. Jeder Kunde findet in einer für ihn akzeptabel erreichbaren Entfernung eine Filiale, in der er sich persönlich und kompetent beraten lassen kann“, sagte Landrat Dietmar Allgaier in seiner Begrüßung. Die Kreissparkasse investiere Jahr für Jahr hohe Summen in ihr Filialnetz. In den Geschäftsjahren 2017 bis inklusive 2019 betrug die durchschnittliche jährliche Investitionssumme rund 15 Millionen Euro.

Bei der symbolischen Schlüsselübergabe erhielt Filialleiter Jürgen Scheller von Dr. Schulte und Landrat Allgaier einen Hefezopf in Schlüsselform überreicht. Bei ihm und den Gästen kam der essbare Türöffner gut an. Bürgermeister Klaus Warthon freute sich nicht nur über die regionale Backspezialität, sondern auch darüber, dass sich „die Kreissparkasse für die Präsenz vor Ort“ stark mache.

Das Design in der Filiale in Benningen setzt auf eine offene, freundliche und kundenorientierte Innenraumgestaltung sowie ein auffälligeres äußeres Erscheinungsbild. Die Kunden werden an zwei sogenannten Dialogtheken bedient, die – in „Nachcoronazeiten“ - mehr Nähe zum Gesprächspartner möglich machen. Der Kreissparkasse ist es wichtig, im Erscheinungsbild einheitlich aufzutreten. Die örtliche Sparkassenfiliale soll in ihrer Identität deutlich erkennbar sein. „Modernität, Sicherheit, Verlässlichkeit, Beratungskompetenz – dafür steht die Kreissparkasse. Diesem Anspruch wird sie hier in Benningen jetzt noch besser gerecht“, so Schulte.

In der Filiale Benningen ist für die Kreissparkasse ein wichtiger Standort. Hier werden rund 7.600 Privatkundenkonten geführt, was bei einem Filial-Einzugsgebiet von nur 6.500 Einwohnern beachtlich ist. Hier wird ein Kundengeschäftsvolumen in Höhe von ca. 79 Millionen Euro erzielt.

„Mein Team und ich freuen uns richtig darauf, die Kunden jetzt in so tollen neuen Räumen bedienen und beraten zu können“, sagte Filialleiter Scheller.



Unser Foto zeigt (v.l.):

Filialdirektorin Natalie Gorgiel, Regionaldirektor Thomas Nytz, Filialleiter Jürgen Scheller, Landrat Dietmar Allgaier (Verwaltungsratsvorsitzender der Kreissparkasse Ludwigsburg), Dr. Heinz-Werner Schulte, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Ludwigsburg, und Bennigens Bürgermeister Klaus Warthon.

Postanschrift
der Hauptstelle
Postfach 620
71606 Ludwigsburg

Bankleitzahl: 604 500 50
BIC-Code:
SOLA DE S1 LBG
Internet: www.ksklb.de

Sitz: Ludwigsburg
Anstalt des öffentlichen Rechts
Handelsregister: HRA 202687
Amtsgericht Stuttgart

Vorsitzender des
Verwaltungsrates:
Landrat
Dietmar Allgaier

Vorstand:
Dr. Heinz-Werner Schulte, Vorsitzender
Dieter Wizemann
Thomas Raab